

あいさつ

本年3月2日、当社は設立40周年（創立50周年）を迎えました。
多くの方々からの叱咤激励のおかげで、幾多の苦境を乗り越えながら、今日を迎えることが出来ました。衷心より深く感謝申し上げます。

日本、世界に向けて乾式負荷装置のトップランナーとして、皆様に安全・安心・安価をモットーに愛される企業に、さらに成長して参ります。

創業以来、前任の社長（父）と一緒に発電設備の設置工事で全国あらゆるところを廻っていました。工事が完了すると必ず、水槽に水を貯め、その中に電極を器用に吊るし、発電機からの出力をケーブルでつなぎ、負荷抵抗試験なることをビリビリと感電しながら悪戦苦闘して必死にやっていたことを、最近の事の様に思い出します。

もっと安全に簡単にスムーズに負荷試験が出来ないものかと、仕事から戻り、深夜まで資材置場で試行錯誤する毎日でした。

そして、四半世紀前に水を一切使用しない高圧の乾式負荷装置が完成しました。工事を終えてスムーズに安全に試験ができる。当時、“まがい物”ではないかと皆さんのが驚いておりました。いまでは、直流試験から6kVの高圧試験まで、日本中の皆様に安心して使用されるまでになりました。

ISO9001,14001も取得し、品質の向上、安全管理に努めております。特許の数も70を超えるまでになりました。

また、当社は、知的財産権を尊重すべきものと考えており、そのような信念に則って、平成25年11月18日に、株式会社アステックスを相手方として、東京地方裁判所に特許権侵害を理由とする訴訟を提起いたしました（東京地方裁判所平成25年（ワ）第30375号特許権侵害差止等請求事件）。当社は、当該訴訟において、株式会社アステックスが製造、販売及び貸与する負荷試験装置が、当社保有に係る特許権を侵害するとの主張をしております。

今、発電設備も大型となり、当社では、2年前、世界初となる1万Vクラスの特別高圧対応の負荷装置を完成させ20MWの負荷試験も実施いたしました。いよいよ、世界に向けて販売を開始致します。

今現在、事業所が福岡、神戸、東北、札幌となり、2000kWクラスまでの試験機を配備しております。負荷試験が、“もっと身近で安心で、安価で、安全に”実施できるよう全国ネットワーク店を募集し、サービスの向上を図ってまいります。

平成26年3月吉日
株式会社辰巳菱機
代表取締役 近藤 豊嗣